

Unos minutos de descanso, música y... vuelta a empezar.

Sigue el juego movido; Navarro deja perder la ocasión de marcar desaprovechando numerosos balones por entrar.

Martí, que se halla lesionado del día anterior, no puede cumplir como acostumbra, y Aumente, que por falta de defensa derecha ve que le entran el balón, prefiere morir como los buenos saliendo a su encuentro y lo pierde, apuntándose un tanto los de Mora con lo que se hace el empate.

Faltan dos minutos para terminar el partido. Los de casa arrancan con brío, surgen otra vez las manos del defensa que dan motivo a otro *penalty* y la victoria es para los locales por dos a uno.

Debemos mencionar como sobresalientes de nuestro campo a *Aumente*, portero colosal, Peláez, Moreno, Cámara, Tello y el formidable Garrido, Félix Pérez, cuatro o cinco jugadas individuales y pare V. de contar. Aunque los contrarios ya hicieron el juicio con esta frase que les oímos *soto voce* que lo dice todo: «Se ha portado como un buen compañero».

De los de Mora, el portero Martínez, Cela, Arija y Bordonado que forman una muralla a la defensiva. El árbitro admirable.

En resumen; el partido no careció un momento de interés; que fué un gran triunfo para los valdepeñeros y que pudo ser mucho mayor si no hubiera habido algunas decepciones. El éxito en taquilla muy mediano por los muchos gastos que ha ocasionado el partido.

Andrés Caravantes

ODONTÓLOGO

Enfermedades de la boca y dientes, extracción dentaria sin dolor, empastos en platino y oro. Construcción de toda clase de aparatos, sistema oro y caucho.

Consulta permanente.

Castellanos, 20. — Valdepeñas

Dr. Ureña Delás

MÉDICO - OCULISTA

de las Clínicas del Instituto Oftálmico Nacional, de Madrid

**Calle Pi y Margall, 4
VALDEPEÑAS**

Enfermedades de los ojos, Operaciones y Graduación de la vista.

Consulta en Manzanares

todos los viernes por la tarde, en casa del practicante D. Raimundo F. Pacheco

Obispo, 21

Federico de la Calle

**Fabricante de alcoholes
y exportador de vinos
en Valdepeñas,
Jerez y Tomelloso**

Dr. Manuel R. Cuevas

Médico-Oculista

De las Clínicas del Instituto oftálmico de Amadeo

Ex-alumno interno por oposición de la Beneficencia provincial de Madrid Del cuerpo de Médicos forenses por oposición

Tratamiento de todas las enfermedades de la vista.

Intervención quirúrgica por métodos modernos en los casos de Catarata, Rija, Ectropión y en cuantos casos de la especialidad esté indicada la operación.

Graduación de la vista y prescripción de lentes científicamente.

Consulta diaria en el Igualatorio-Médico

Seis de Junio 26, (antes ancha). Valdepeñas

PEDAGÓGICA

ORIENTACIONES

Los hijos son las delicias de los padres y los niños, en general, lo son de la sociedad. Es universal el amor a la infancia. No hay quien no se conmueva tiernamente ante el candor y la inocencia de la niñez.

En cuanto un niño viene al mundo, la familia en que nace y la sociedad que le recibe empiezan a prodigarle cuidados y a interesarse por su porvenir. Son ellos capullos henchidos de esperanzas. Se los cotempla como a lo misterioso, como a lo desconocido.

¿Qué será este niño? es la pregunta que con frecuencia se hacen las personas que andan en su derredor; pero a quienes más preocupa es, sin duda, a los padres. Estos comienzan a inquietarse en seguida ante el fruto de sus tiernos retoños.

Empiezan a hacer observaciones ercaminadas a conocer las aptitudes de sus hijos, a descubrir en ellos aquello que ha de darles la pauta para dirigirlos hacia un porvenir lisonjero. Muchas veces estos descubrimientos son causa de alegría, porque están de acuerdo con las aspiraciones paternas y con los medios disponibles para realizarlos; pero otras lo son de contrariedad, ya porque están en pugna con lo que los padres desean, ya porque se carece de lo que se necesita para llevarlos a cabo.

Esto que sucede a los padres, ocurre también a los maestros. Cuántas veces éstos confirman aquello del refrán:

«Da Dios habas a quien no tiene dientes.»

Cuántas vocaciones y aptitudes se pierden por lo poco que la sociedad se ha preocupado de asunto de tanta importancia.

Muchos cerebros de gran valía han quedado yermos por falta de